

Falleció otrora baloncestista Juan Roca, bronce olímpico en Munich-72



Equipo cubano de baloncesto en Munich-72

La Habana, 11 jul (JIT).- La familia del deporte cubano despide este fin de semana a uno de sus medallistas en los Juegos Olímpicos de Múnich 1972: el baloncestista Juan Roca Brunet.

Aquejado de problemas de salud desde hace algún tiempo, el destacado jugador de la década de los años 70 del pasado siglo falleció este sábado en esta capital.

«Duele conocer que nos dejó físicamente Juan Roca Brunet, grande del baloncesto cubano. Medallista de bronce olímpico en Múnich 1972 y poseedor de otros lauros, defendió con hidalguía la bandera de la patria. Nuestras condolencias para familiares y amigos», escribió en su cuenta de Twitter el presidente del Inder Osvaldo Vento Montiller.

También han expresado su pesar las principales autoridades del Comité Olímpico Cubano, a decir su titular Roberto León Richards y el secretario general Ruperto Herrera, este último su compañero en el más grande resultado del baloncesto rama masculina en la Isla.

Tras su retiro del deporte activo, Roca Brunet siguió ligado al deporte y entre otras tareas se desempeñó en la Comisión Nacional de Atención a Atletas del Inder.

Su hijo, el voleibolista Alain Roca, le siguió los pasos en el deporte de alto rendimiento, llegando a conquistar la Liga Mundial de Voleibol de 1998, entre otros resultados.

La prensa cubana se suma a los mensajes de pesar a familiares y amigos por el fallecimiento de tan destacada figura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/293156-fallecio-otrora-baloncestista-juan-roca-bronce-olimpico-en-munich-72>



Radio Habana Cuba